
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 13. Januar 2022, 10:21

Zitat von Jazza 

Was mich an der ganzen Sache so abfucked, ist, dass wir 20 Jahre den
Oberbürgermeister im Aufsichtsrat haben und dieses Wort der "Machbarkeitsstudie"
seit 12 Jahren durch die Stadt wabert und jetzt kommt so ein Ding auf den Tisch mit
voraussichtlich 7 Jahren Dauer und ner schönen Eislauffläche...

Maly war der klassische Low Performer, da konnte man nichts erwarten!
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